

Ressort: Sport

Guardiola zieht aus Bayern-Mannschaftskabine aus

München, 30.07.2013, 14:14 Uhr

GDN - Der neue Bayern-Trainer Pep Guardiola zieht aus der Kabine der Mannschaft aus. Wie die "Bild-Zeitung" berichtet, habe der Spanier seinen Spind in der Mannschaftskabine geräumt und sich in anderen Raum ein eigenes Büro eingerichtet.

"In der Kabine sollen sie Witze machen, über alles reden dürfen, ohne Angst, dass ich ihnen im Nacken sitze", zitiert das Blatt den neuen Bayern-Trainer. Guardiola sehe die Kabine als "Raum fürs Team". Die meisten Trainer der Fußball-Bundesliga teilen sich eine Kabine mit ihren Mannschaften, BVB-Coach Jürgen Klopp und HSV-Trainer Thorsten Fink haben ebenfalls eigene Räumlichkeiten, auch wenn sie so oft wie möglich die Nähe ihrer Mannschaften suchen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18691/guardiola-zieht-aus-bayern-mannschaftskabine-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com